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Ata da Segunda Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 07 de 
fevereiro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 07 dias de fevereiro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: 
Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva 
(Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José da Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco 
dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 2ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: 
Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), e Ezequiel Manoel dos 
Santos, que apresentou atestado médico. Em continuidade, o Presidente abriu 
o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Projeto 
de Resolução nº004/2018, Mesa Diretora, que aprova as contas da Prefeitura 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho – PE, Exercício Financeiro de 2003, e 
dá outras providências; Projeto de Resolução nº 005/2018, Mesa Diretora, que 
aprova as contas da Prefeitura Municipal do Cabo de Santo Agostinho – PE, 
Exercício Financeiro de 2009, e dá outras providências; Projeto de Resolução 
nº 006/2018, Vereador José de Arimatéia, que concede Título de Cidadania ao 
Sr. Carlos Alberto Bezerra. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição do seguinte Edil: Vereador César Paiva que 
afirma que o Governo está cumprindo a promessa de campanha do Prefeito, 
solicita Voto de Aplauso para Ednaldo Barbosa, Gerente de Iluminação, que 
tem trocado as lâmpadas por lâmpadas de LED. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador José de Arimatéia, que questiona que o Governo 
Municipal não está aplicando o que diz a Emenda à Lei Orgânica Municipal de 
nº 23/2017,uma emenda proposta pelo próprio Poder Executivo, critica o 
programa Liga pela Paz que será aplicado nas escolas ao custo de R$ 7 
milhões de reais, quando os alunos estão em escolas sem estrutura, no calor e 
mato entrando na sala de aula; em aparte, o Vereador César Paiva cita 
inúmeras ruas que estão sendo feitas, parabeniza o prefeito e diz que o 
Vereador está incomodado com a cidade dando certo, lista obras que serão 
feitas, afirma que o discurso da situação é mostrar as coisas boas que estão 
sendo feitas; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz que o prefeito 
deve fazer sua obrigação e não é necessário agradecer, afirma que este 
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governo é de pedra e cal e que precisa cumprir a legislação que ele mesmo 
sugere; Vereador Ricardo Carneiro que afirma que o empréstimo que o 
Governo quer fazer pela Caixa, do jeito que está posto no projeto de lei, é 
irregular, diz que o Projeto de Lei nº 02/2018 é inconstitucional e pede vista, lê 
matéria da revista Veja que questiona empréstimos semelhantes; Vereador 
César Paiva, que fala sobre o Centro de Aperfeiçoamento para professores e 
também dos cursos de língua e libras, afirma que ontem foi resolvido o 
problema da falta de creches; em aparte, o Vereador José de Arimatéia ratifica 
a frase de que este governo é pá e cal, e critica a falta de políticas sociais, fala 
que precisou que houvesse uma briga para que o problema das creches fosse 
resolvido e pede que se instale uma comissão para investigar o porquê do 
prefeito não pagar o que ele aprovou; de volta ao Vereador César Paiva, este 
afirma que faz política junto a população; em aparte, o Vereador Ronaldo 
Santos afirma que ontem foi bem recebido na Secretaria para tratar das 
creches e que quer dialogar com sociedade civil; de volta ao Vereador César 
Paiva, este diz que as creches vão melhorar; em aparte, o Vereador Flávio 
Átila, este convida os Vereadores da oposição para verem as obras; em aparte, 
o Vereador Vicente Mendes afirma que o Governo faz tanto e a oposição não 
vê, sustenta que tem orgulho de fazer parte da base aliada; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro afirma que se deve usar a tribuna com 
responsabilidade, e lista vários erros do Governo Municipal, pede 
responsabilidade para votação de projetos de lei; de volta ao Vereador César 
Paiva, este afirma que irá participar de diversas reivindicações; Vereador José 
Feliciano, que pede que se analise a água fornecida pela Compesa. Na 
sequência, o Presidente abre a Ordem do Dia: em Votação Única - Indicação 

nº 001/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 002/2018, Vereador 
Neemias José; Indicação nº 003/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 
004/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 005/2018, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 006/2018, Vereador José Domingos; Indicação nº 
007/2018, Vereador José Domingos; Indicação nº 008/2018, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 009/2018, Vereador César Paiva; Indicação nº 
010/2018, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 011/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 012/2018, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 013/2018, Vereador César Paiva; Indicação nº 014/2018, 
Vereador César Paiva; Requerimento nº 001/2018, Vereador César Paiva; 
Requerimento nº 002/2018, Vereador César Paiva; Requerimento nº 003/2018, 
Vereador José Feliciano-Cianinho; Requerimento nº 004/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 005/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 006/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
007/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 008/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 009/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 010/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
011/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho; todos aprovados a unanimidade; 
o Presidente retira de pauta o Projeto de Lei nº 02/2018. E, por fim, o 
Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 20 de 
fevereiro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
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presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 

Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 

Vicente Mendes Silva Neto 

 


